

## Cierre de vías e inundaciones en el Cauca y Nariño

Derrumbes afectan paso entre Popayán y Huila y de Pasto a Sandoná.

Por: POPAYÁN Y PASTO |  
10:30 p.m. | 10 de mayo de 2016



Foto: Archivo particular  
Seis vehículos atrapados, acueductos averiados y cierre de vías por derrumbes entre las em.

    1 COMPARTIDOS

Más de 20 derrumbes mantenían anoche cerrado el paso por la vía en construcción entre Popayán y Neiva debido a las lluvias, que han afectado acueductos y otras carreteras.

La vía del Cauca al Huila fue cerrada desde el lunes debido a una serie de derrumbes que se han registrado en los sectores de Córdoba, Ríosucio y Belencito.

Es el sector más afectado por el invierno en el Cauca, justo donde se adelanta la Transversal del Libertador, ambicioso y complejo proyecto para unir a Popayán y otros municipios del suroccidente colombiano con el oriente del país y con el piedemonte amazónico.

Ayer se esperaba una inspección de un estructuralista para que revisara uno de los puentes construidos en ese proyecto.

Los viajeros se han visto obligados a hacer transbordos y para viajar desde La Plata y Neiva (Huila) hacia Popayán, la única opción es por San Andrés, Tumbichucue, Calderas, Mosoco, Silvia, Piendamó, trayecto cuya duración supera las diez horas, cuando el viaje por la vía afectada es de aproximadamente cinco horas.

Por fortuna, No se han registrado víctimas fatales. Sin embargo de acuerdo con los reportes entregados por Luis Gabriel Chica Bolaños, coordinador de la Oficina de Gestión del Riesgo en el Cauca dijo que la recomendación es no viajar por esta ruta y señaló que hay presencia y trabajos por parte de la Gestión del Riesgo, CMGRD Inzá, Inviás y organismos de socorro en la zona.

De acuerdo con el funcionario 6 vehículos entre maquinaria pesada y autos particulares fueron afectados por los derrumbes, sin personas heridas.

Mientras tanto en Inzá un acueducto veredal colapsó y otro está averiado.

MÁS LEÍDO

MÁS COMPARTIDO

- 1 Tras un año de tragedia, Salgar vuelve a la vida
- 2 'Hay que saldar abismos sociales': Elsa Noguera
- 3 Bernardo Acevedo, de docente universitario de matemáticas a 'youtuber'
- 4 Restaurante vegano en el centro de Medellín es atendido por robots
- 5 Sofía Vergara recibió las llaves de Cartagena

VER 50 MÁS LEÍDAS >

Alrededor de 300 familias se encuentran sin agua potable en un sector y cerca de la cabecera municipal no hay fluido eléctrico. Para hoy en Inzá está previsto el segundo consejo extraordinario en menos de una semana, para consolidar censo de afectaciones.

En Nariño

El invierno también causó daños en Nariño. Ayer en la tarde se trabajaba para restablecer el paso entre Pasto y el municipio de Sandoná, hacia el occidente del departamento, suspendido ante un derrumbe el lunes en la noche.

El taponamiento se registraba en el sector La Buitrera, en la vía Circunvalar al Galeras. Según el secretario de Planeación de Sandoná, Miller Gómez Córdoba, personal de Inviás con el apoyo de obreros de la Alcaldía se esforzaban en abrir paso al menos por un carril.

Igualmente, las autoridades pidieron a los conductores que desde Pasto se dirigían a Ipiales tener cuidado por la caída de piedras en La Josefina, ante la intensidad de las lluvias que se presentan en los últimos días.

POPAYÁN Y PASTO



1

COMPARTIDOS

GUARDAR

COMENTAR

REPORTAR UN ERROR

IMPRIMIR

## MÁS NOTICIAS

### Apuros por invierno en municipios del Valle

Al menos ocho municipios afectados por quebradas salidas, derrumbes y cortes en agua y energía.



### Deslizamiento dejó una persona muerta en Bello, Antioquia



### Pintas para el frío y el calor

### Invierno deja a 130 familias damnificadas en Dolores

La mayoría de las viviendas son de bahareque y no resisten los embates de los aguaceros.

## TEMAS RELACIONADOS A ESTA NOTICIA

[invierno](#) [Invierno en Colombia](#)

TEMAS DEL DÍA

ÚLTIMAS NOTICIAS >

[Desastres naturales](#) [Violencia contra las mujeres](#) [MioCable](#)

